

AERO-CLUB DU MORVAN

Beau succès pour le méchoui

le 20/06/2012 à 05:00 par J.-François ROBERT (CLP) Vu 71 fois



La grande famille de l'Aéro-club devant le Piper nouvellement refait. Photo J.-F.R. (CLP)

Dimanche dernier, les membres de l'Aéro-club du Morvan et leurs proches étaient nombreux à Bellevue pour le méchoui du club.

Auparavant, les 75 invités, auxquels s'étaient joints Rémi Strasberg et François Marcelin pour l'OMS, et Guy-François Verdier, maire de Cussy-en-Morvan, ont assisté à une présentation en vol de la patrouille Morvan bleu.

Le président a communiqué des informations sur la flotte de l'aéro-club avec la présentation du Piper GN dont le projet a coûté 30 000 euros. « Le résultat en valait la peine » a souligné le président. Le DR221 a été équipé d'un nouveau moteur et les bords d'attaque ont été refaits. Le DR 400 est actuellement à Beaune pour une révision et devrait subir le même sort.

Depuis le début 2012, il a été enregistré 600 heures de vol. « Un excellent résultat compte tenu de la météo et de l'immobilisation de deux avions ».